

Tiga Bank Mitra Serahkan Bantuan Hewan Qurban di UINSA Surabaya

Achmad Sarjono - SURABAYA.AC.WEB.ID

Jun 27, 2023 - 23:46



SURABAYA - UIN Sunan Ampel (UINSA) Surabaya melalui Pusat Ma'had Al Jami'ah kembali menerima Penyerahan Hewan Qurban dari Bank Mitra. Kali ini, dari Bank Tabungan Negara (BTN), Bank Jatim Syariah (BJS), serta Bank Muamalat pada Selasa (27/6/2023) berupa satu ekor sapi, dan empat kambing.

Hadir dalam kesempatan penyerahan secara simbolis di Halaman Masjid Raya Ulul Albab antara lain dari BTN yakni Satrijo Katri Wilargo selaku Kepala Cabang BTN KC Surabaya. Dari BJS hadir Agung Priambodo, PGS Pemimpin Cabang Bank Jatim Cabang Syari'ah Surabaya. Serta Chintya dari Bisnis Development Manager Bank Muamalat.



Satrijo Katri Wilargo selaku Kepala Cabang BTN KC Surabaya

Menyambut langsung mewakili Rektor yakni Wakil Rektor Bidang Administrasi Umum, Perencanaan, dan Keuangan (AUPK), Prof. Dr. Wiwik Setiyani, M.Ag.; Ketua Dharma Wanita UINSA, Ny. Erna Mawati; serta tim manajemen pada Pusat Ma'had Al Jamiah UINSA Surabaya.

Kepala Cabang BTN KC Surabaya dalam sambutannya menyampaikan, bahwa penyerahan hewan qurban ini merupakan perwujudan kerjasama antara BTN dan UINSA. Satrijo berharap, kedepan kerjasama kedua instansi kedepan semakin baik. "Mudah-mudahan ini juga memberikan berkah barokah buat kita semua, kemaslahatan umat Islam yang ada di sekitar UINSA," ujar Satrijo.



Agung Priambodo, PGS Pemimpin Cabang Bank Jatim Cabang Syari'ah Surabaya.

Hal senada juga disampaikan PGS Pemimpin Cabang Bank Jatim Cabang Syari'ah Surabaya. Penyerahan hewan qurban ini diharapkan menjadi wasilah dari semakin eratnya hubungan kerjasama antara UINSA dan BJS. "Semoga hubungan antara UINSA dan Bank Jatim Syariah semakin langgeng, semakin barokah," ujar Agung Priambodo.

Wakil Rektor Bidang AUPK dalam sambutan penerimaan menyampaikan ucapan terima kasih kepada segenap bank mitra atas kepercayaan kepada UINSA Surabaya dalam penyaluran hewan qurban untuk Hari Raya Idul Adha 1444 H. penyerahan hewan qurban ini, menurut Warek Bidang AUPK, juga menjadi bagian dari Syiar Islam.



Chintya dari Bisnis Development Manager Bank Muamalat.

“Suatu kebanggaan kami atas nama pimpinan mengucapkan terima kasi seluas-luasnya kepada bank mitra. Mari terus berkolaborasi. Berkompetisi itu baik tapi akan menjadi baik adalah berkolaborasi,” ujar Prof. Wiwik.

Karena dengan berkolaborasi, akan terbangun silaturahmi dan memperkuat solidaritas tim. “Yang Ketiga tentu membawa keberkahan buat kita semua. Rizkinya semakin melimpah tentunya, karirnya berjenjang semakin tinggi, dan ketika sudah tinggi jangan lupa bahwa kita harus selalu dekat dengan Allah,” imbuh Prof. Wiwik. (All/Humas)